

**C o o p e r a t i v a L a C r u z
A z u l c e l e b r a s u 87
a n i v e r s a r i o c o n e l
e n c e n d i d o d e l a
U n i d a d d e C a l c i n a c i ó n
N ° 7 .**

2 n o v i e m b r e , 2 0 1 8

La Cruz Azul celebra un año más como cooperativa con el convencimiento de que "el futuro se alcanza gracias a un pasado sólido"; palabras del socio jubilado Sra. Ángel Serrano Benítez quien se dirigió al público una vez finalizado el izamiento de las banderas de Cruz Azul y el cooperativismo que como cada 2 de noviembre; en la plaza 1º de mayo de Ciudad Cooperativa Cruz Azul, nos remiten a una identidad que se consolida con el paso del tiempo.

Así lo recordó la compañera María Inés Ávila Montiel, socia activa de la sección de Hidalgo quien realizó una remembranza de los principales hechos que propiciaron que La Cruz Azul eligiera el cooperativismo como forma de organización laboral y social en el año 1931, estandart que hasta hoy nos ha caracterizado y que ha sido heredado a las nuevas generaciones a través de la memoria de los 192 socios fundadores a quienes se les rinde homenaje cada año en las guardias de honor realizadas por personal del Núcleo y Grupo Cruz Azul.

Sin duda, el momento más emotivo fue el encendido simbólico del horno de la Línea

de Producción N° 7 para la elaboración de cemento blanco en la planta de Hidalgo, realizado vía remota desde el Control Central ubicado en la fábrica hasta el Salón de Usos Múltiples. Cabe mencionar que esta Línea de Producción se utilizó durante 45 años en la fabricación de cemento gris y con la reconversión efectuada se fabricará ahora cemento blanco. El éxito de este gran proyecto es el resultado del trabajo conjunto entre la Gerencia de Nuevos Proyectos, diversas áreas operativas de planta, así como con la colaboración de la firma FLSmidth.

La tarde de celebración en la tradicional comida posterior al acto cívico, se engalanó con la presencia del trofeo de copa del torneo Apertura 2018 de la Copa Mx obtenido recientemente por el equipo Cruz Azul FC; logro que se compartió con los trabajadores asistentes y sus familias.

87 años que se celebran con orgullo, ya que integran lo industrial, lo social, lo cultural, lo deportivo, abarcando así todas las áreas que han sido relevantes para nuestra cooperativa desde sus inicios.

iEnhorabuena Familia Cruz Azul!